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Titov: Mycocaliciale Pilze der Holarktis – Übersetzung der 
Bestimmungsschlüssel und Beschreibungen neuer Arten

Regine Stordeur, Uwe Braun & Natalia Tkach

Zusammenfassung: Stordeur, R., Braun, U. & Tkach, N. 2010. Titov: Mycocaliciale Pilze der Holarktis – 
Übersetzung der Bestimmungsschlüssel und Beschreibungen neuer Arten. – Herzogia 23: 19–67.
Es wird eine Übersetzung aller in dem im Jahre 2006 in Russisch erschienenen Buch von A. N. Titov: „Mycocaliciale 
Pilze der Holarktis“ vorhandenen Schlüssel in Deutsch und Englisch vorgelegt, ergänzt durch eine Liste aller im 
Buch behandelter Taxa. Zusätzlich werden Übersetzungen der Texte der neun von Titov neu beschriebenen Arten, 
der nomenklatorische Teil einer dort vorgeschlagenen Neukombination, sowie der Texte aller Arten mit ungeklärter 
systematischer Stellung und der von Titov ausgeschlossenen Taxa aufgeführt. 

Summary: Stordeur, R., Braun, U. & Tkach, N. 2010. Titov: Mycocalicialean fungi of the Holarctic – translation 
of keys and descriptions of new species. – Herzogia 23: 19–67.
A translation of all keys included in A. N. Titov’s book “Mycocalicioid fungi (The order Mycocaliciales) of Holarctic”, 
published in 2006 in Russian, into German and English is presented, supplemented by a list of all taxa treated in this 
book. In addition, translations of texts of nine new species described by Titov, the nomenclature part of a new com-
bination proposed in this work, the texts of all species with unclear taxonomic position and of the taxa excluded by 
Titov are given.
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